

*Wer der Sonne entgegengieht,  
lässt die Schatten hinter sich.*

## Herzlichen Dank

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme, die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

# Willy Beyeler-Frei

erfahren durften.

Es ist ein Trost zu wissen, dass wir in unserer Trauer nicht alleine sind. All die liebevollen Briefe und Karten, wunderschönen Blumenarrangements und die sehr grosszügigen Spenden haben uns tief berührt.

Wir danken von ganzem Herzen:

Frau Pfarrerin Regula Schmid für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier und der Organistin für die gewünschten Lieder

dem Pflorgeteam des Tertianum Schloss Berg für die einfühlsame und kompetente Betreuung in den letzten Tagen

Herrn Dr. A. Staehelin für die jahrelange medizinische Begleitung und dem Team der Spitex Stadt und Land für die liebevolle Unterstützung in Pflege und Haushalt

allen, die Willy zur letzten Ruhe begleitet haben sowie für alle Zeichen der Verbundenheit, die vielen Karten und die grosszügigen Spenden.

Winterthur, im Oktober 2020

Die Trauerfamilien